



Miércoles, 12 de marzo de 2024

## El Principado reconoce al Colegio Rural Agrupado de Lena como ejemplo de educación para la igualdad

- El centro, pionero en este campo, recibe formación y asesoramiento de la Dirección General de Igualdad
- “La prevención de la violencia de género pasa por la coeducación”, destaca la vicepresidenta Gimena Llamedo en su visita al CRA

El Gobierno de Asturias reconoce al Centro Rural Agrupado (CRA) de Lena como ejemplo de educación para la igualdad. Este centro comenzó a aplicar el programa de coeducación Coeducastur en el curso 2020-2021 y desde entonces ha ido aplicando sus principios en todos sus ámbitos, al incluir actuaciones vinculadas a la igualdad en su funcionamiento cotidiano y en todas las aulas y materias, e implicar también a toda la comunidad educativa.

La vicepresidenta y consejera de Presidencia, Reto Demográfico, Igualdad y Turismo, Gimena Llamedo, y la directora general de Igualdad, María Jesús Álvarez, han visitado hoy el CRA de Campumanes en el marco del programa de actividades del 8M, Día Internacional de las Mujeres, para poner de relieve la importancia de este método educativo que parte del criterio de la igualdad de género y la no discriminación por razón de sexo.

“La prevención de la violencia de género pasa por la coeducación”, ha asegurado Llamedo, quien también ha señalado que la educación en igualdad es un compromiso del Gobierno de Asturias y que el CRA de Lena “es el mejor ejemplo de los avances que se están consiguiendo desde la consejería y la comunidad educativa”. “Se trata de un centro coeducador pionero, con formación, asesoramiento y seguimiento por parte de la Dirección General de Igualdad”, ha señalado la vicepresidenta.

El programa Coeducastur se ha ido extendiendo en los últimos tres años a aulas de nueve colegios públicos de Primaria: Montevil (Gijón), *Marcelo Gago* (Avilés), *Regino Menéndez Antuña* (Tuilla, Langreo), *Versalles* (Avilés), *Gloria Rodríguez* (Soto del Barco), La Plaza (Tevera), *Prieto*





*Bances* (Grullos, Candamo) y *Príncipe de Asturias* (Santuyano, Las Regueras). También ha llegado a profesorado de Secundaria de los institutos *La Fresneda* (Siero), *Carreño Miranda* (Avilés), *La Ería* (Oviedo), *Bernaldo de Quirós* (Mieres) y *Doña Jimena* (Gijón), así como del centro público de educación básica (CPEB) Las Arenas (Cabrales).

En este curso se está introduciendo también en Educación Infantil, concretamente en la escuela de Proaza, y en Formación Profesional, en el centro integrado de FP de Avilés.

Además, desde hace tres años se están aplicando criterios de igualdad en educación especial en el Colegio Público San Cristóbal (Avilés). A lo largo de este curso se diseñarán materiales específicos para el alumnado con discapacidad, con el fin de que puedan ser utilizados en cualquier centro de educación especial.

El proceso de incorporación al programa y los materiales de Coeducastur conlleva una formación sistemática en igualdad a lo largo de un curso completo, así como asesoramiento individual a cada centro educativo y seguimiento de todo el proceso por parte de la Dirección General de Igualdad.